

46^e assemblée générale de Culture Lanaudière et réélection de Claude de Grandpré à la présidence

Joliette le 18 juillet 2024 — Le 13 juin dernier, Culture Lanaudière tenait sa 46^e assemblée générale annuelle à la Boîte-à-Start-up de Berthierville. Plus d'une quarantaine de personnes y ont assisté pour entendre les réalisations menées au cours de l'année 2023-2024.

Une matinée numérique en apéro de l'AGA

Il est dans les habitudes de Culture Lanaudière d'inviter ses membres à des ateliers, précédant la tenue de l'assemblée. Considéré comme un moment de réseautage percutant, l'atelier proposé visait les possibilités numériques dans le cadre du vaste projet *Lanaudière Art Actuel*. En effet, divisé en deux sous-ateliers, la première partie visait à identifier qui sont les utilisateurs de laboratoires numériques, alors que la seconde partie cherchait à faire rêver les participants en les projetant dans cet espace de recherche d'exploration, de création, de production, de diffusion et de commercialisation. Mené par l'agente de développement numérique de Culture Lanaudière, Maude Desjardins, l'atelier consacré à la vision numérique a été des plus concluant.

Une assemblée générale réussit

Après un 5 à 7 amical s'est tenue la 46^e édition de l'assemblée générale annuelle de Culture Lanaudière. C'est avec fierté que le président, Claude de Grandpré et la directrice générale, Andrée Saint-Georges, ont présenté le rapport annuel 2023-2024. Tous les angles liés à la mission de Culture Lanaudière ont été présentés, incluant les projets innovants tels la Boutique en ligne, le 4673.ca, le projet *Lanaudière Art Actuel* ainsi que tous les dossiers d'accompagnement, de formation et de promotion.

Les états financiers ont été présentés et déposés par monsieur Simon Fafard de la firme Boisvert et Chartrand. Culture Lanaudière a reçu ses états financiers sans aucune réserve quant à son administration et démontre, cette année encore, un équilibre financier.

Finalement, comme à chacune des assemblées générales, quatre postes étaient en élections, soit deux postes réservés aux artistes et travailleurs culturels, un poste pour les organismes culturels et finalement un poste pour les municipalités de 10 000 habitants et plus. Les quatre administrateurs sortants ont tous été réélus par acclamation.

Le Conseil d'administration se compose donc de la même équipe soit : Chadi Ayoub, artiste, Claude de Grandpré, travailleur culturel, Stéphanie Lagueux, artiste, Mathieu Voghel Robert,

travailleur culturel, Danielle Hivon, CTB-TV, Claudéric Provost, SODECT, Michel Jasmin, municipalité de Saint-Calixte et finalement, Marie-Ève Couturier, ville de Terrebonne.

Les dirigeants sont aussi restés les mêmes : Claude de Grandpré à la présidence, Mathieu Voghel-Robert à la vice-présidence et Danielle Hivon à la trésorerie. Culture Lanaudière félicite tous les membres du conseil d'administration pour cette réélection.

À propos de Culture Lanaudière

Culture Lanaudière est un organisme indépendant à but non lucratif créé en 1978 dans le but d'appuyer le développement des arts et de la culture ainsi que la professionnalisation des artistes de la région. L'organisme est reconnu comme conseil régional de la culture et offre des services d'accompagnement, de soutien, de promotion et bien plus. Culture Lanaudière est sur [Facebook](#), [Instagram](#) et culturelanaudiere.qc.ca.

– 30 –

Source

Béatrice Sylvestre-Latour
Agente aux communications
Culture Lanaudière
communication@culturelanaudiere.qc.ca